
イルミネーションの前で写真撮影

　海上公民館前でスターライト☆ファ
ンタジーが行われ、周辺が色鮮やか
なイルミネーションで飾られました。
12月15日には「スターライト☆フェ
スタ」が開催され、抽選会やステージ
ショーなどが行われました。訪れた人
は写真を撮ったり、ミニトレインに乗
ったりして楽しんでいました。

令和初の出初式に地域の安全を誓う
旭市消防出初式

灯台が幻想的な雰囲気に

　「恋する灯台」に認定されている飯岡
灯台がライトアップされました。灯台
が青や緑、ピンク色などに変化する照
明に彩られ、周辺にはバラの形をした
電球約500本が飾られました。隣接す
る飯岡刑部岬展望館〜光と風〜にも
ハート型のイルミネーションが施さ
れ、訪れた人を魅了しました。

恋する灯台が
ライトアップ

12月
１〜29日

冬の夜を彩る
イルミネーション

12月
２〜31日

　法務大臣の委嘱により、宮穂広子さ
んが１月１日付で人権擁護委員になり
ました。
　人権擁護委員は、日常で起こるさま
ざまな人権問題を解決するため、皆さ
んの相談に応じます。相談日時は、広
報あさひ１日号の相談室などで確認で
きます。

宮穂広子さんが
人権擁護委員に

１月
１日

宮穂広子さん
（入野）

長年の功績をたたえる表彰 消防団、消防職員による分列行進

　新春恒例の消防出初式が１月11日、旭文化の杜公園で
行なわれました。区長や消防関係者などの来賓や多くの観
覧者が見守る中、消防団員と消防職員による分列行進や、
一斉放水などが披露されました。
　また長年消防活動に尽力された功績をたたえ、135人と
４部に表彰状や感謝状が贈られました。主な受賞者は次の
とおり。 ※敬称略
【千葉県知事表彰】
功労章／石毛仁一（消防団本部分団長）
精勤章／角崎信夫（消防団本部分団長）、伊藤学（第３中隊
第２分団分団長）、加瀬義和（第３中隊第１分団副分団長）、

矢本悠（第４中隊第１分団副分団長）、飯島浩幸（消防本部
消防司令補）、磯部泰之（消防本部消防司令補）
【千葉県消防協会長表彰】
功労章／飯田裕也（第３中隊第３分団長）、柴晃

あき

久
ひさ

（第４中
隊第２分団長）、石田和也（第５中隊第３分団長）
精勤章／小畑栄（第１中隊第２分団長）、菅谷稔（第５中隊
第１分団長）、矢澤謙一（第２中隊第４分団副分団長）、石
川陽一（第５中隊第３分団副分団長）、﨑山友繁（消防本部
消防司令補）、橋本諭（消防本部消防司令補）、小澤玄季（消
防本部消防司令補）、鈴木信之（消防本部消防司令補）
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旭市のさまざまな情報を
Facebookで公開しています。
旭市　フェイスブック 検 索



表彰を受けるコンクールの入選者

　第15回旭市環境衛生大会が東総文
化会館で開催。地域の環境美化に取り
組んだ功労者や、ポスター・標語コン
クール入選者の表彰などが行われまし
た。会場には入選したポスターや標語
が展示され、入選者は「動物がプラス
チックを食べてしまう映像を見た。ご
みは捨てないでほしい」と話しました。

ポスター標語で呼び掛ける
きれいなまちづくり

１月
13日

私たちが設置しました

　きれいなまちをつくろうと、海上中
の生徒が海上コミュニティ運動公園に、
手作りのごみ捨て防止看板を設置しま
した。この活動は市の子ども議会で海
上中の生徒から提案され、その後市と
の話し合いで実現したものです。作業
を終えた生徒は「ごみがないきれいな
公園になってほしい」と話しました。

ごみがないきれいなまちに
海上中が手作り看板を設置

12月
18日

まちで見た、聞いた出来事を届けます

とがらしごぼうを買い求める参拝客

　西宮神社で春の大祭が行われ、縁起
物である「とがらしごぼう」が配られま
した。とがらしごぼうとは「怒って（と
がって＝唐辛子）はならない」という教
え（御法＝ゴボウ）にちなみ、みそ、唐
辛子、ゴボウなどで作られています。
　配布が始まる午前５時頃には、雨にも
かかわらず約100人が列を成しました。

とがらしごぼうで
無病息災や招福を祈願

１月
18日

沿道からの声援を受けて走るランナー

おみくじを結ぶ参拝客

　令和初の新年を迎えた１月１日、市内では海岸で初日の
出を見る人や神社で初詣をする参拝客など、多くの人でに
ぎわいました。
　玉﨑神社ではたくさんの参拝者が一年の無事を願ってお
参りをし、お守りを買い求めたり、おみくじに書かれた内
容に笑みを浮かべたりする姿がありました。

新年に願いを込めて
令和２年初詣

　東総運動場とその周辺をコースにした旭市民駅伝大会が
12月15日に開催。市内のスポーツ少年団や学校の部活動、
会社のメンバーなどで構成された90チームが参加し、健
脚を競い合いました。起伏が激しいコースに苦しい表情を
浮かべながらも、仲間にたすきをつなごうと走る選手の姿
がありました。

一本のたすきをつなぐ
第15回旭市民駅伝大会
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旭市の公式Instagramを
公開しています。＃あったか旭
旭市　インスタ 検 索


